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Sou des Ecoles Laïques de Courtenay 
La Mairie 
38510 COURTENAY 
Tél. 06.49.57.74.84 
 
 
 
Le 16 septembre 2015, à 20h30, les membres de l'association du Sou des Ecoles 

Laïques de Courtenay se sont réunis à la Salle de l’ancienne ecole à Courtenay en 

Assemblée Générale Ordinaire. 

Il a été établi une feuille d'émargement, signée par les membres présents en leur 

nom propre ou en tant que mandataire.  

 

L'Assemblée était présidée par M. VEYRET Bertrand, président de l'association.  

Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mr Fabrice BARRAS, secrétaire de 

l'association. 

 

L'ordre du jour a été rappelé par le Président : 

 

Rapport moral et financier ; 

Approbation du budget ; 

Renouvellement des membres du Bureau; 

Désignation du Trésorier 

 

A l’issue du débat entre les membres : 

 

- Fonctionnement de l’association, 

- Conséquence d’une dissolution de l’association, 

- Questions diverses. 

 

 

 

 



Madame Laurence Jean Blanc nous précise que Mme Jupet et Pinto ne sont pas 

présente ce soir mais désire être pour cette année membre actif. 

 

Le Président Bertrand Veyret fait un point général sur les différentes manifestations 

et évoque le manque de mobilisation des parents 

 

Concernant les cotisations elles sont en nettes améliorations 

 

Le vide grenier et le dîner dansant ne sauront peut être pas à renouveler 

 

La kermesse a mobilisé beaucoup de monde sur une amplitude importante mais 

n’influant pas sur la buvette et la restauration 

 

Un Père Noël reste à trouver. 

 

Il est rappeler que le sou organise en moyenne 1 manifestation tous les 2 mois 

 

La directrice précise que le 21 janvier un rendu de ce que les enfants ont fait en 

musique sera présenté aux parents. Une buvette et restauration sera envisageable. 

 

Concernant le projet SENEGAL une manifestation sera organisé 

 

Un poste de vice secrétaire est disponible et sera tenue par Madame Manuela GADEA 

L’école évoque quelques projets et coût que cela représente tel que des sorties et 

classe de découverte. 

Il est demandé aussi au sou si il est possible de financer des kits pour créer des jeux 

en bois. 

Le bureau demande à ce qu’un prévisionnel soit établit afin d’en débattre. 

 

 

 



Le président de séance a mis aux voix les questions suivantes, conformément à 

l'ordre du jour : 

 

Rapport moral et financier : l'Assemblée Générale adopte la délibération à 

l’unanimité ; 

 

Approbation du budget : cette résolution est adoptée à l'unanimité ; 

 

Renouvellement des membres des Bureaux : l'Assemblée nomme M. BARRAS Fabrice 

en qualité de Président, Mr FAFET Alexandre en qualité de Vice-Président, Mme 

ORSAZ Cindy en qualité de Trésorière, Mme FAFET Sophie en qualité de Vice 

Trésorière, Mme BRUYANT Aurélie en qualité de Secrétaire et Mme GADEA Manuela 

en qualité de Vice-Secrétaire. 

Ceux-ci exerceront leur fonction conformément aux statuts pour une durée de 1 an. 

Cette résolution est adoptée à l'unanimité. 

 

 

 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 22h 

 

Il est dressé le présent procès-verbal de la réunion, signé par le Vice-Président de 

séance et le Secrétaire de séance. 

 

 

 

A Courtenay, le Vendredi 16 septembre 2015 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le Vice Président       Le Secrétaire 
     


